

auricio Serrano, reconocido diseñador de joyas celebra su 30 aniversario en la industria joyera, colaborando con Grupo Campari y diseñando una joya que es el emblema del tequila Mayenda. El diseñador quien fue el artista invitado durante el lanzamiento de Mayenda, estuvo compartiendo la inspiración y el proceso de elaboración de dicha joya en la ciudad de Nueva York.





La inspiración para esta joya exclusiva proviene del agave, el elemento icónico del tequila. Mauricio Serrano, quien lleva a México en su sangre, compartió su entusiasmo acerca de esta colaboración al expresar:

"Siempre he brindado con Tequila en mis momentos más especiales, y poder colaborar con Grupo Campari en la creación del medallón Mayenda es un honor. Además, celebrarlo en mis 30 años de carrera me llena de felicidad y salud".

El medallón Mayenda es la insignia de las botellas de Tequila Blanco. Esta joya única podrá ser preservada y también utilizada como una pulsera para ser llevada en todo momento. Está elaborada en latón con un acabado especial de oro Mayenda.



El Tequila Mayenda, por su parte, cuenta con una elaboración especial que involucra tres procesos únicos en su tipo. Al diseñar esta verdadera joya, Mauricio se sumergió en el viaje de creación y tomó como inspiración el proceso de elaboración. Así nace Oro Mayenda, el terminado del medallón que complementa el carácter y calidad del tequila.









Como parte de la celebración de su 30 aniversario, Mauricio estuvo presente durante el lanzamiento del Tequila Mayenda mostrando el diseño de los Giveaway's (charola martillada en cobre, porta vasos martillados en cobre, palillos elaborados en cobre y el sello con el logo Mayenda para marcar el hielo).









